
令和４年６月８日第２回運営
推進委員会は、コロナ感染拡
大の為書面開催となりました。
頂戴したご意見をご紹介いた
します。
今回「施設と医療の連携につ

いて」をご意見を頂戴したく
議題を提供いたしました。
「職員、病院、家族の連携がうまく
いかず、結果、利用者さんへの責任

が果たせないと困っていることが文

面から伝わり、委員にも投げかけら

れた内容です。ご本人が苦しい思い
をした原因は何かをはっきりさせる

ことが必要ではないでしょうか。

（中略）職員間でもヒヤリハットを

集める時のなぜなぜ分析、問題点を

出すと解決策も多く出ます。達成可

能なものからすすめてはどうでしょ

うか。」

管理者より

「退院時のケアカンファレンスに施

設職員が同席できず、情報をご家族

を通してまた聞きとなり正確な情報

を把握することに時間がかかりまし
た。救急受診歴の情報をすぐに提供

できるよう記録について検討を進め

ます。」

貴重なご意見ありがとうござ
いました。今後も医療との連
携について考えていきたいと
思います。

令和４年６月１日今年度最初
の避難訓練を行いました。地

震が発生、その後火災が発生
という想定。
職員の大き
な声で利用

者様を誘導
できました。

令和4年7月13日～15日まで岩
谷堂高校2年生の生徒さん2名
のインターンシップを受け入
れました。介護業界に興味を
持ち、働くことの楽しさや責

任感を感じていただけていた
らと思います。生徒さんだけ
でなく私たち職員も楽しい3日
間となりました。

令和４年６月20日水沢工業高
校さんが車イ
スの修理が終
わり、届けて
くださいまし
た。大切に使
わせていただ
きます。あり
がとうござい
ました。

令和４年６月11日～なでしこ
ユニットで道の駅方面にドラ
イブに行き、名
物ごまソフトを
いただきました。

令和４年６月25日すずらんユ
ニットではあやめ祭りに行き
ました。帰りはアイスをいた
だきました。

令和４年７月13日すずらんユ
ニットでは七夕を飾りを、な
でしこユニットでは輪投げを
して楽しみました。

令和４年５月31日と６月27日
すずらんユニット会議、６月2
5日部会、６月５日と７月４日
なでしこユニット会議。職員

会議の後は
認知症ケア
の勉強会を
行いました。
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編集後記 「認知症」とは不思議なもの。「家に帰ります」とおっしゃる利用者様の「家」は、ほ
とんどが生家のこと。嫁ぎ先の家を指すことは、まずない。ご自分の楽しかった時の記憶が残るの

か、結婚したことや子どもがいたことも記憶に残っていないこともある。子どもの身としては「子どもは

いない」と言われると複雑な気持ち。「私の妹」と言われるとまた複雑な気持ち。「認知症」とは奥深い。
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